

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Subhanahuwata'ala, Rabb Semesta Alam, yang telah melimpahkan berbagai nikmat dan kemampuan serta kesanggupan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sebagai salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan. Penantian yang begitu panjang akan terselesaikannya skripsi ini. Shalawat serta salam penulis curahkan kepada Nabi Muhammad Shallaallahu'alaihiwasallam beserta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya hingga akhir zaman. Semoga Beliau bekenan memberikan syafa'atnya kepada kita semua sebagai umatnya.

Modul “Konsep Dasar Evaluasi Penyelenggaraan Diklat” ini merupakan suatu upaya pemberian informasi mengenai evaluasi penyelenggaraan diklat khususnya bagi peserta diklat. Dengan adanya modul ini, diharapkan dapat menjadi referensi dan penunjang mengenai evaluasi penyelenggaraan diklat.

Dan skripsi ini penulis persembahkan khusus kepada kedua orang tua tercinta, *Pak'e-Mak'e* (Ngadiman M.S. dan Sutarsih) yang begitu besar rasa kasih sayang dan perhatiannya serta perjuangan yang amat luar biasa yang diberikan kepada penulis, mendidik dan membesarkan penulis dengan penuh kesabaran, yang tidak pernah bisa terbayarkan dan tergantikan dengan apapun juga, maaf atas keterlambatan ini dan terimakasih telah bersabar menanti kabar baik ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, banyak sekali pihak yang turut memberikan dukungan, semangat, saran, dan kritik kepada penulis. Pada kesempatan ini, perkenankanlah penulis menyampaikan rasa terimakasih

yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah terlibat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan – UNJ, Bapak Dr. Asep Supena, M.Psi. selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan – UNJ. Dan tak lupa pula, terimakasih penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc.ed, selaku Ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd. selaku Sekretaris Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, dan Ibu R.A. Murti Kusuma Wirasti, M.Si. selaku Bendahara Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan. Kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II, terimakasih atas bimbingan dan perhatiannya yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, mohon maaf karena skripsi yang penulis susun masih jauh dari sempurna. Serta terimakasih kepada Ibu Dr. Sridadi Suparto, yang juga telah membimbing dan memberikan perhatiannya kepada penulis untuk skripsi ini walaupun hanya separuh perjalanan. Dan terimakasih untuk Ibu Santi Maudiarty, S.E. dan Ibu Asih atas berbagai informasi dan bantuannya demi kelancaran skripsi penulis. Kepada pihak Badan Pendidikan dan Pelatihan Kementerian Dalam Negeri, Bapak Yusharto, Bapak Abner, Ibu Aslinah, Ibu Oktin, Ibu Niluh, dan Kak Vany. Terimakasih atas bantuannya selama ini. Dan kepada Bapak Bintang Dwi Respati, yang telah bersedia mereview produk skripsi penulis.

Dan teruntuk Mas Agus Sutardiyono, S.T. dan Mbak Fitriyani, Am.Kep. terimakasih atas perhatian, kasih sayang, dukungan, kritik yang diberikan kepada penulis demi terselesaikannya skripsi ini. Tristan Alfiano Ramadhan, terimakasih sudah menghadirkan keceriaan ditengah kejenuhan dengan kelucuan dan keluguanmu. Terimakasih Mbak Retno Mariana Sari, S.Sos.

dan Mbak Novita Dwi Anisa, S.Sos. atas dukungan dan pinjaman buku-bukunya. Juga kepada sahabat "*we are recehan*", Desi Sapari, Rani Fatmawaty, S. Farhana Qolbi, Lusia Awwalia, Dania Karima J., Annisa Nurul Huda, Ugi Gumilar, Nofiyta Elliysa, Neelam Fika E., S. Wijayanti Handayani, Anggi Anggarina, dan Evita Ardhyana, yang telah terlebih dahulu mendapatkan gelar S.Pd., terimakasih untuk semua dukungan, semangat, perhatian, dan *sharingnya*. Mas Ari Santoso, terimakasih untuk semua hal yang tidak bisa disebutkan satu-persatu. Dan rekan-rekan 2006 yang lain, Abang Izzu Afrizal dan Mbak Ika, Yulita Wahyuni, Rusliyanto, Risza Rumanto, Aris Suryo, Riqie Khadapi, Afif Ahmad W. terimakasih atas semangat dan bantuannya. Terimakasih atas *sharing* dan bantuannya untuk Kak Angga Liberty, Kak Lili, Kak Abdul Aziz, Kak Aisyah, Kak Andre, Kak Oche, Kak Ozan dan semua senior yang tidak bisa disebutkan satu per satu. Sahabat-sahabat lainnya, Rangga Oki Nugroho, Nenik Annisa, Widyastuti, Putri Melasari, Intan Puspitasari, Ollin Tiar, terimakasih untuk semangatnya. Maaf untuk teman-teman yang terlewat, yang tidak penulis sebutkan. Semoga kalian semua diberikan keberkahan oleh Allah Azza Wa Jalla.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat berterimakasih atas saran dan kritik demi perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Cileungsi, 30 Juli 2013

AW "ariewie"